

加佐

学校だより 1月号

令和4年1月7日

舞鶴市立加佐中学校

TEL 83-0004 FAX 83-3201

<http://kasa.maizuru.ed.jp/>



よき新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

今年は寅年。干支には、それぞれにちなんだ物語があり、寅年は「厳しい冬が終わり、土の中の種が芽吹き、ぐんぐん成長し始める」生命力とまっすぐなエネルギーが、いよいよ本領発揮！というような年だそうです。



さて、年末年始には寒波の到来によるまとまった積雪がありました。特に27日の学校は令和3年の締めくくりの日でしたが、暴風



雪による交通網の大きな混乱が予測されたため登下校の安全確保を優先し、学習会や部活動を中止しました。学校は駐車場一面が雪で覆われスクールバスや自家用車は入れず、歩いて職員玄関前にたどり着くのも大変な状況で、加佐中の除雪車で丸1日かけても除雪が追いつかないほどでした。校区では、電線の切断により一部停電した地域もあり、改めて自然の驚異を垣間見る年越しとなりました。

新年の計



- 目まぐるしく変化する時代においてこそ「フェアに生きよう！」(12月終業式号より)
- 「大人になる」とは、自己決定できること・結果に責任をもつこと。熟慮し、幅広く見渡してバランスよく判断し、適切に実行できること (「加佐」6月号より)

感染力の高いオミクロン株や冬期のインフルエンザ等の感染防止を徹底し、進路実現を目前に控えた3年生を全校で支え、令和4年のスタートを生徒会本部役員のもとで、丁寧に過ごすことが1月の目当てです。

保護者・校区の皆様方の変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

寒さ厳しき折、くれぐれもお体を大切に、どうぞご自愛ください。



舞鶴市立加佐中学校 校長 福本 浩介 教職員一同

より良い学校教育で、より良い社会をつくる